



2024.7
尚徳福祉会
坂戸保育園

真夏日が続き、冷たい水の感触が心地よい季節になりました。園では夏空のもと気持ちよさそうに水遊びを楽しんでいます。これから気温の高い日が続きますが体調の変化に気をつけ、休息と水分補給をとりながら夏ならではの遊びを楽しみたいと思います。



夏の遊びが始まりました！

お楽しみな夏の遊びが始まり、初めて出るベランダの雰囲気になんともドキドキな子どもたち。水遊びの玩具を見つけるとパッと笑顔になり遊び始めました。シャベルでお水をすくい自分の体に掛けると気持ちいい～というようないい表情を見せてくれたり、タライの中に両手を入れてバシャバシャと水しぶきをうけたりして楽しんでいます。

毎日タオル、お着替えのご用意をありがとうございます。



夏祭り、楽しかったね！

7月6日の夏まつり、お忙しい中ご参加ありがとうございました。盆踊りやゲームなど、子どもたちの楽しそうな笑顔が見られてとても嬉しかったです！

夏まつりに向けて製作したうちわも大活躍でしたね。気泡緩衝材で作ったスタンプに絵の具をつけて、画用紙にぺたぺたと模様が現れると興味津々な子どもたち。顔写真も付けて個性あふれる作品が完成しました。お部屋に飾ると自分の作品を見つけ大喜びでしたよ！



♡給食大好き♡

食事の時間はみんな好きなものからスプーンや手づかみで一生懸命に食べています。

食べ終えてもっと欲しい時は、お皿をさして教えてくれたり、「もっと～」「おかわり～」と大きな声で言ってくれたりしています。

栄養士が見に来ると、空っぽになったお皿を得意げに見せて、ピカピカになったとアピールしています。

「自分で食べてみたい」という気持ちを大切に楽しく食事をしていきたいと思っています。



歌やダンスでにっこにこ♪

歌や体操の音楽が流れると「あ！」と気が付いて身体を揺らし、リズムにのりはじめる子どもたち。

歌では「ちょうちょ」「ぶんぶんぶん」「やさいのうた」「きらきら星」などが好きで、みんなで歌って楽しんでいます。

体操では「エピカニクス」「ロケットペンギン」「しゅりけん忍者」などを元気いっぱい踊っていますよ。手足のグーチョキパーや、忍者のポーズなど細かい動きも上手になっていて成長を感じます。

